

# Antonio Muñoz, al frente de los decanos de las facultades de Enfermería

Así se decidió ayer en Melilla en la reunión que mantuvieron los responsables andaluces en la ciudad autónoma

Pilar Ortega / MELILLA

Melilla acogió ayer, por primera vez en su historia, la reunión de decanos de las Facultades de Enfermería y de Ciencias de la Salud de las universidades públicas de Andalucía, que entre otros asuntos abordó la situación actual de estos centros, así como el nombramiento del nuevo presidente que dirigirá los designios de la Confederación durante los próximos cuatro años, cargo que recayó en Antonio Muñoz, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de Granada y que en su día fue el director de la Escuela de Enfermería de Melilla -hoy facultad-.

A la cita estaba prevista la asistencia de todos los decanos, así como de los vicedecanos de las facultades andaluzas, aunque algunos excusaron su ausencia por tener que atender asuntos en sus respectivas provincias.

Bibinha Benbunan, decana de la Facultad de Enfermería del Campus de Melilla hizo de anfitriona de este encuentro, al que también asistió la presidenta saliente de la Conferencia -su mandato cumplió el pasado verano-

Genoveva Granados Gámez, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud de Almería, y la vicedecana del mismo centro, Carmen González.

En representación de la Facultad de Ciencias de la Salud de Jaén asistió su vicedecano, José Miguel Barrada Pitarch; por la Facultad de Córdoba acudió su decana Carmen Vacas; desde Gra-

nada, su decano, Antonio Muñoz; y desde Sevilla, el decano de la Facultad de Enfermería, Fisioterapia y Podología, Juan Pablo Sobrino Toro.

La reunión, que se inició alrededor de las 18:00 horas, se prolongó hasta cerca de las 22:00, y es que, según explicó Benbunan a El Faro, algunos de los asuntos a tratar eran importantes.

Entre ellos, mencionó las incidencias que los recortes están produciendo en la universidad y más concretamente en el área que compete a estos docentes.

También se abordó y entroncando precisamente con estos recortes, la unificación que se están produciendo en algunos Campus de las Facultades de Ciencias de la Salud con otras especialidades, caso del de Almería, donde es más que probable la fusión con la de Educación, aunque como explicaron, todavía no se ha hecho efectivo en ninguna universidad.

El grupo de decanos y vicedecanos será recibido hoy por el presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, y después, aprovechará su visita a Melilla para conocer algunas de las excelencias locales, como El Pueblo.

## Una Facultad de Ciencias de la Salud para Melilla

La decana de la Facultad de Enfermería de Melilla confía en que sea posible la creación de una Facultad de Ciencias de la Salud, que integraría a la que ella dirige y que permitiría ampliar la oferta para estudiantes. Es una pretensión no sólo de la decana, sino como explicó, del presidente de la Ciudad, que en los encuentros que ambos han mantenido e incluso en algunas de sus intervenciones en público ha mostrado su interés porque este hecho sea posible.



Previo a que los asistentes celebraran la conferencia.



La presidenta saliente, junto a su sustituto en el cargo y la anfitriona.

**CURSO GRATUITO:**

## AUXILIAR FONTANERÍA

COD. MA121

**COLECTIVO:** Desempleados mayores de 30 años.

**DURACIÓN:** 300 horas

**Nº DE PLAZAS:** 15 alumnos

**FECHA FINAL INSCRIPCIONES:** 30/11/2012

**TELÉFONO INFORMACIÓN:** 95 267 15 87

IMPARTE:

**Fundación General UGR-Empre**

Información e inscripciones en:

C/ La Dalia, 36 - 52006 MELILLA

[www.promesa.net](http://www.promesa.net)

**PROGRAMA OPERATIVO FSE 2007-2013**  
**FSE: "Invertimos en tu futuro"**



CIUDAD AUTÓNOMA  
**MELILLA**  
 Consejería de Economía y Hacienda  
 Cofinanciado al 25%

s o c i e d a d p ú b l i c a

**PROMESA**  
 promoción económica de melilla



UNION EUROPEA  
 Fondo Social Europeo  
 Confinanciado al 75%

# La Junta de Personal Docente pide un Pacto por la Educación

La entidad rechaza los recortes del Gobierno, pues empeoran las condiciones laborales de los profesores y la calidad educativa

El Faro / MELILLA

Las medidas de recorte del Gobierno central en materia de Educación, con una reducción de entre el 25% y 30% en los Presupuestos Generales del Estado (PGE) de 2013 motivó ayer el rechazo de la Junta de Personal Docente no Universitario de Melilla, acompañado de la propuesta de creación de un Pacto por la Educación. En nota de prensa, la entidad consideró que esta previsión presupuestaria supone "un retroceso histórico" que repercutirá negativamente en las condiciones laborales de los profesores y en la calidad educativa.

Para la Junta, se agravará la masificación en las aulas, tras el aumento de la ratio legal aprobada por el Gobierno central. "Estas ratios nunca se podrán considerar justas ni racionales y mucho menos adecuadas para el desarrollo de una buena labor educativa", afirmó.

## Pacto por la Educación

El aumento del horario lectivo a los profesores ha supuesto una reducción de la plantilla docente que repercute negativamente en la atención personalizada al alumno. Ello, según la entidad, se agrava con el retraso, en más de quince días, en la cobertura



La Junta Docente afirma que la calidad educativa empeorará. ARCHIVO

de las bajas, provocando problemas de organización en los centros educativos de la ciudad.

El empeoramiento de las condiciones laborales de los docentes contribuye y contribuirá, argumentaron desde la Junta, a que los datos de la OCDE, Unicef y otras organizaciones sigan siendo negativas para España. Por ello, "se hace más necesario que nunca un Pacto por la Educación".

"Las políticas educativas de los últimos años han provocado que

no se incorporen al sistema educativo nuevos docentes", aseveró la entidad, pues las promociones de jóvenes recién titulados están siendo "condenados al desempleo más absoluto".

Así, la Junta de Personal Docente no Universitario de Melilla reiteró su rechazo a los recortes del Gobierno central, pues constituyen "un ataque a la línea de flotación del sistema público de educación y empeoran sensiblemente las condiciones laborales del colectivo docente".

## Curso 'on line' sobre recursos de información para alumnos de Melilla

La UGR pone en marcha esta acción formativa que comenzará el 5 de noviembre

El Faro / MELILLA

La Universidad de Granada (UGR) ofrece a los alumnos de Melilla y Ceuta un curso on line sobre Recursos de Información, dentro del programa formativo de la Biblioteca Universitaria de la UGR. Las inscripciones de los interesados en esta acción formativa podrán hacerlo el día 25 de octubre, de manera gratuita, en la dirección <http://sw1.ugr.es/tallerformativos/>. En el formulario, los estudiantes deberán especificar si están matriculados en el campus de Melilla o en el de Ceuta.

El curso comenzará el 5 de noviembre y tendrá una duración aproximada de un mes. La lista definitiva de los estudiantes admitidos será publicada en el tablón de noticias de las bibliotecas de cada Campus y los alumnos beneficiarios recibirán un correo electrónico en el que se les comunicará la admisión.

El número de plazas es de 60, la mitad para cada Campus, y serán admitidos aquellos alumnos que no han estado matriculados anteriormente en otras ediciones de este curso.

## La UGR edita un libro sobre la migración de la mariposa Monarca

La publicación es el fruto de la investigación realizada por el profesor Rafael Machado

El Faro / MELILLA

'La región y la reserva de la biosfera mariposa Monarca (México)' es el título del libro que ofrece un amplio conocimiento del territorio de esta especie de mariposa. Su autor es el profesor de la UGR Rafael Machado Santiago y ha sido publicado por la Editorial Universidad de Granada en colaboración con la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo y el Instituto de Geografía de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Pretende ser una guía útil para la planificación y ordenación del territorio donde este tipo de mariposa se localiza, tras finalizar su migración en el norte del continente americano. Este territorio mexicano es un espacio de alta biodiversidad y de conflicto por el control de los recursos naturales y también se caracteriza por una segregación socioterritorial que excluye a la mayoría de sus habitantes de los beneficios de la tierra. Todo ello se recoge en esta publicación que incluye mapas, gráficos, tablas y fotos realizadas durante la investigación.



CIUDAD AUTÓNOMA  
DE  
**MELILLA**

Consejería de Economía y Hacienda  
Cofinanciado al 25%

s o c i e d a d p ú b l i c a

**PROMESA**  
promoción económica de melilla



UNION EUROPEA  
Fondo Social Europeo  
Cofinanciado al 75%

## CURSO GRATUITO:

# AUXILIAR DE AYUDA A DOMICILIO

COD. MA12145

**COLECTIVO:** Desempleados mayores de 30 años.

**DURACIÓN:** 300 horas

**Nº DE PLAZAS:** 15 alumnos

**FECHA FINAL INSCRIPCIONES:** 25/10/2012

**TELÉFONO INFORMACIÓN:** 95 267 15 87

IMPORTE:



**Fundación  
General  
UGR-Empresa**

Información e inscripciones en:

C/ La Dalia, 36 - 52006 MELILLA

[www.promesa.net](http://www.promesa.net)

**PROGRAMA OPERATIVO FSE 2007-2013**

**FSE: "Invertimos en tu futuro"**